

Trois bronzes pour Cuba à la dernière journée du Grand Prix de Judo de Budapest



La Havane, 15 juillet, (RHC).- La délégation cubaine au Grand Prix de Judo de Budapest a décroché ce dimanche trois médailles de bronze.

Cela par l'intermédiaire d'Idalis Ortiz, plusieurs fois championne du monde et championne olympique des 78 kilos, d'Ivan Silva, 90 kilos et de Kaliema Antomarchi, 78 kilos.

Le site officiel du tournoi nous apprend qu'Idalis Ortiz, Ivan Silva et Kaliema Antomarchi ont battu dans les combats pour les médailles de bronze la Japonaise, Sarah Asahina, par Wazari, le Dominicain, Robert Florentino par Ippon et la Chinoise Zhenzando Ma, par Wazari, respectivement.

Idalys Ortiz, première sur la liste mondiale de sa division, a gagné trois combats et perdu un. Ce dernier par Ippon face à la Japonaise Wakaba Tomita, qui a par la suite décroché la médaille d'or.

Ivan Silva, médaille d'argent au mondial de Bakou et troisième du ranking, a terminé avec 4 victoires et un revers face au Japonais, Shoichiro Mukai.

Kaliema Antomarchi a pour sa part gagné trois combats et perdu un face à la Brésilienne Mayra Aguilar, qui a plus tard décroché le titre du tournoi.

Les judokas cubains ont décroché au total 4 médailles de bronze au Grand Prix de Budapest. Samedi, Maylin del Toro, en avait décroché la sienne.

Ainsi Cuba a terminé 14e au classement général par pays à ce tournoi qui a rassemblé 543 judokas de 81 pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/196157-trois-bronzes-pour-cuba-a-la-derniere-journee-du-grand-prix-de-judo-de-budapest>



Radio Habana Cuba